



JAPON FINANCIÓ EL PROYECTO DE AGUA POTABLE EN EL CASERIO EL MORA, CANTON METALIO, DISTRITO DE ACAJUTLA, MUNICIPIO DE SONSONATE OESTE.

El 15 de agosto de 2024, el Embajador del Japón en El Salvador, Señor **HOSHINO Yoshitaka**, el Distinguido Alcalde Municipal de Sonsonate Oeste, Sr. Chris Alemán y el Sra. Wendy Leticia Hernández, Presidenta de la Asociación de Desarrollo Comunal "El Mora", junto con miembros de la comunidad, celebraron la inauguración del Proyecto de Suministro del Sistema de Agua Potable en el caserío El Mora, cantón Metalío, ubicado en el distrito de Acajutla, municipio de Sonsonate Oeste.



Con el recién construido sistema, el agua potable segura llega, de manera directa, a las 166 viviendas, una clínica y un centro escolar, beneficiando así a más de 400 habitantes.

La comunidad nunca había tenido agua potable en sus viviendas. En el verano la mayoría de los habitantes siempre se abastecían de los ríos o vertientes más cercanos para lavar ropa o bañarse e incluso para beber, invirtiendo para esta actividad entre 2 a 3 horas diarias. En el invierno las familias reutilizan las aguas lluvias recolectadas. Con gran esfuerzo de varios años, la comunidad recolectó fondos para la perforación de un pozo y así para abastecer de agua a las familias del caserío.



El aporte de la Embajada consistió en el suministro e instalación de la línea de impelencia y la red de distribución (5km), construcción de un tanque de almacenamiento (100 m³), suministro e instalación de sistema de bombeo directo a presión constante, cerca perimetral en el terreno del pozo y tanque.

También se contó con el apoyo de la Alcaldía Municipal quienes elaboraron la carpeta técnica del proyecto, suministro del sistema de bombeo principal (45 GPM), suministro e instalación de subestación de 15KVA y además suministraron el rótulo y placa conmemorativa del proyecto.

La comunidad proveyó la valiosa mano de obra no calificada para realizar las obras, financiando además la limpieza del pozo, alquiler de maquinaria para la excavación y el suministro e instalación de las acometidas domiciliarias y sus respectivos medidores.

En total, un monto de US\$ 259,640.80 ha sido invertido en el proyecto.



HOSHINO Yoshitaka
Embajador del Japón en El Salvador

Estoy muy complacido de estar aquí con ustedes en esta inauguración de este proyecto, ya que es el número 125 de introducción del agua potable beneficiando a más de 170 mil habitantes que ahora tienen asegurado el agua potable y limpia en El Salvador.

Japón, siendo un país que enfrenta a varios tipos de fenómenos naturales, conocemos la importancia de asegurar el acceso al agua potable para una vida sana y digna. Recientemente, en Japón se registró un temblor con magnitud de 7.1. En los últimos días se está acercando un tifón a diferentes ciudades japonesas. Cuando ocurren ese tipo de desastres, lo más importante es asegurar el agua potable para todas las personas evacuadas y refugiadas.

Felicito a toda la comunidad por el valioso aporte que estuvo presente en toda la ejecución del proyecto.



Chris Alemán
Alcalde Municipal de Sonsonate Oeste

Me llena de mucha emoción que la comunidad ya cuenta con el proyecto de agua potable, sumando los esfuerzos de los hermanos que emigraron fuera del país. Esta comunidad se vuelve en ejemplo para otras comunidades, demostrando que la unión hace la fuerza.

Nosotros debemos contribuir para tener buenos lazos de cooperación con los países amigos para que siempre sigamos ejecutando proyectos para nuestras comunidades.

Finalmente felicito a la comunidad y sobre todo a la Embajada del Japón por esta gran cooperación.



Wendy Leticia Hernández
Presidenta ADESCO "El Mora"

Este es un momento muy especial para nuestra comunidad, ya que este día celebramos la culminación de un esfuerzo que ha sido fruto del trabajo en equipo y el sueño compartido de muchos, incluyendo los hermanos que han apoyado desde el exterior. A partir de este día, con este nuevo proyecto, se mejorará de gran manera la calidad de la vida de nuestras familias.

Agradecemos por la invaluable colaboración del gobierno del Japón. Su cooperación no fue solo financiera, sino es una muestra de solidaridad y amistad, gesto de humanidad que transforma la vida. Agradecemos por la confianza que depositaron en nosotros, en nuestras capacidades y en nuestra determinación para llevar adelante esta gran obra.

